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世界で活躍する県人会員と留学生ＯＢ、大分県関係者の皆さま方に、大分の「今」をお伝えします。

What’s up, OITA!

７月１５日（土）、大分県私費外国人留学生奨学金奨学生を対象とし、大分
県についての理解を深め、情報発信につなげてもらうため、スタディツアーを
実施しました。今回はざびえる本舗と大在コンテナターミナルを見学し、その
後、留学生向けインターンシップ説明会に参加しました。
参加した留学生には、スタディツアーについてSNSへの掲載も依頼しており、

大分の魅力を県内外に発信することが期待されています。

県内のニュース
7月に起こった県内の出来事やニュースについてご紹介します。

令和５年度 大分県私費外国人留学生奨学金

第1回スタディツアー開催！

・大分市のJX金属関崎みらい海星館がリニューアルオープン 天文ファンらでにぎわう
・佐伯市の海崎駅100周年、地元団体が記念式典 環境美化に尽力の佐藤さんを名誉駅長に
・ホテル進出が相次ぐ別府市中心部、コロナ禍前から700室増へ 集客競争激しく
・日田市長選、椋野氏が初当選 昭和の大合併以降、大分県内初の女性首長
・夏の夜空を彩る５千発 つくみ港まつり「納涼花火大会」開催
・臼杵祇園まつり「還御」 みこしと山車、勇壮な競演
・別府市のウクライナ避難民９人、日本の運転免許取得
地元NPOが教習所での通訳などサポート

・別府市、地元産農産物の直販ルート整備へ マッチングさせ新商品創出も
・日田祇園集団顔見世の集客数１万６千人 初の日曜開催で「多数訪問」
・全国高校野球大分大会 明豊が史上初の３連覇
・中津祇園、祇園車見世と共演 市中心部に祇園車13台とみこし２基が集結

大在コンテナターミナルざびえる本舗 インターンシップフェア



水が磨く郷
日田市は北部九州の中央に位置し、水と

緑に囲まれた風光明媚な町です。古来より
良質で豊富な水に恵まれていることから
「水郷（すいきょう）日田」の名で親しま
れています。筑後川の源流に位置し、四方
を山々に囲まれた盆地の町で、三隈川に浮
かべた遊船に座り、優雅に鵜飼の様子を楽
しむのが夏の風物詩です。

日田市からのお知らせ

日田市・観光協会HP
Facebook

～屋形船（遊船）～

日田市のおまつり

日田市では５月には初夏の訪れを告げる「日田川開き観光祭」、７月には約
３００年の歴史を持つ「日田祇園の曳山行事」、11月には江戸時代の栄華を再
現する「日田天領まつり」、そして２月からは春の訪れを告げる「天領日田お
ひなまつり」などの四大祭りをはじめ、年間を通してたくさんのお祭りが開催
されます。

日田川開き観光祭～５月～ 日田祇園～７月～

日田天領まつり・千年あかり～１１月～ 天領日田おひなまつり～２月・３月～

【日田市観光課】
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【記事提供／お問い合わせ先】

国際政策課 担当：生野、中山

【Mail】a10140@pref.oita.lg.jp

あなたの活動を世界に紹介しませんか？

From our Reporters
国際交流員だより

県人会の活動（懇親会等）や留学生ＯＢの近況など、

世界中の大分県関係者に紹介したい話題をお寄せください！

（様式は任意です）

盧知榮
ノ・ジヨン

韓国国際交流員

７月になって、夏の風物詩といわれる花火大会が各地で開催されています。

７月１６日につくみ港まつり納涼花火大会を見に行きました。

４年ぶりの花火大会とのことで、観客の数は半端ではありませんでした。打ち上げ会場のつく

みん公園は人でいっぱいで、空いている場所はほとんどなくなっていました。８時になった途端に、

次から次へと花火がバンバンあがり始めて、「おお～」と思わず歓声を上げました。特に大玉が

打ち上げられたときに、花火はこんなに近いんだとしみじみ実感して、見たこともない迫力に胸が

ドキドキしました。音楽に合わせて夜空に咲かせる花火は本当に素晴らしかったです。これは日

本で初めて体験した花火大会で、一生忘れられないほど感動しました。

花火大会を楽しもう

Fire Flower アメリカ国際交流員 オースティン・ヴォーン

かぼす賛歌

誰にもお願いされていませんが、自ら周りの人に「かぼす」を積極的に紹介し始めたのは

「かぼすリキュール」との出会いがきっかけです。かぼすリキュールを炭酸水で割って飲む、暑

い夏にぴったりなハイボールはとってもおいしいですが、かぼすの果実もまた爽やかな香りと程よい

酸味が食欲をそそり、だんご汁や焼き椎茸にかけて食べるとおいしいので大好きです。

その時から友達が大分に遊びに来ると、かぼすの魅力を知ってもらいたく、手軽に持って帰れ

る「かぼすリキュール」を必ず買わせています。一度飲んだ人は絶対に「本当においしい」と言って

くれますし、かぼすのおいしい食べ方は他にも沢山あるので皆さんもぜひお試しください！

楊 江華
ヨウ・コウカ

中国国際交流員

花火は花火自体もその名前もすごくきれいな物だと思います。あるゲームシリーズの

「ファイア・フラワー」とは全く似ていないのですが、火の力を宿す花よりも、花のきれい

さを宿す火の方がずっと魅力的だと思います。でも、花火を見るとき、誰と見ているのか

もとても重要なことです。アメリカにいたときは、いつも家族と一緒に花火を見ました。どこかの道

の端に車を停めて、空を見上げる。家族と一緒にいましたから、何回しても飽きませんでした。で

も今回の別府花火大会でひと味違う花火を経験できました。みんながわいわいしたり、長い列

でまったり、かき氷を食べたり、時々迷子になったりして、そして最後に集まって素敵な夜空を仰

ぐすごく楽しい花火を。
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